



«La niñez de la mayoría de la gente de mi generación no se parece en nada a como viven hoy nuestros hijos».

—¿Cómo recuerda el Puertollano de su niñez y adolescencia?

—Con la nostalgia típica que se va generando al cumplir años, nostalgia que se acrecenta todavía más cuando uno no vive en su pueblo. De Puertollano siempre tengo la imagen del pueblo minero que fue, en el que la vida resultaba bastante dura puesto que creció excesivamente rápido y no generó el más mínimo confort. También tengo grabado el recuerdo de mi padre yendo a trabajar en bicicleta, de madrugada, a la Calvo Sotelo donde era guarda. De igual modo tengo siempre presente mis años de estudios en los Salesianos.

En fin, la verdad es que hoy el pueblo ha cambiado muchísimo y no se parece en nada a ese pueblo embarrado y lleno de carbonilla que yo conocí.

—Ha cambiado todo demasiado, ¿no?

—Sí. La niñez de la gran mayoría de la gente de mi generación no se



**HAZTE
VOLUNTARIO
DE**

Cruz Roja

TE FORMAMOS

SERAS UN PROFESIONAL DE VENTA DIRECTA

OFRECEMOS

- Sueldo fijo
- Alta en Seguridad Social R.G.
- Pagas Extras
- Comisiones interesantes
- Vehículo de la Empresa
- Formación por parte de la Cía.

A N I M A T E

Si deseas mejorar económica y profesionalmente, UNETE a NOSOTROS

Llama de Lunes a Viernes de 8,30 a 13,30 y 16,30 a 19,30 a los teléfonos 228150 ó 228154 o presentarse en Plaza de Agustín Salido, 7-Bajo. CIUDAD REAL.